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錫安教會 2023年 11月 19日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 719 ——天馬座行動（454）以巴戰爭分析，紅馬降臨（4）

影片：時事追擊：2023年 11月經濟崩潰及裁員潮

今年 9月 24日，即信仰巔峰 923後的主日信息，

日華牧師透過精華短片（VO）「新冠疫苗的延禍」，

詳盡解構了《啟示錄》所隱藏的一個最大謎題，原來，末後負責審判世界的白馬，

正是 1996年分享了「氧份療法與醫藥陰謀」信息，即分享了雙氧水療效的錫安教會。

1996年，日華牧師以好撒馬利亞人的身份，成為神的代言人，

藉著這套「氧份療法」信息，將雙氧水的好處帶給世人，成為神給予全世界的祝福。

然而，當時全世界並沒有領情，

還反過來難為及攻擊日華牧師，這位時代性的好撒馬利亞人。

結果，神透過 3年全球新冠疫情及迫針，容讓世衛WHO，對全球作出醫療上的審判，

為全世界注射這種極不安全，且有大量副作用的新冠疫苗，作為世人的報應，

審判他們不單沒有恩待，反而惡待好撒馬利亞人，即日華牧師及錫安教會。

世衛WHO的標誌（Logo），是一個橄欖葉的冠冕，

加上，新冠病毒，無論形狀或名字，都帶著冠冕的意思，正好對應白馬的冠冕。
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而白馬手拿無箭的弓，也正好對應 3年疫情間所注射的疫苗，審判那些不聆聽錫安信息的世人！

隨著第一馬，白馬身份的啟示被打開後，相隔兩星期，即 2023年 10月 8日，1008，
日華牧師帶領「高達模型小組」參與「香港國際模型大賽 2023」，並贏得 4個獎項當天，

以色列正式向巴勒斯坦的恐怖組織哈馬斯宣戰。
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按 152年前，Freemason33級會員 Albert Pike的預言信所預告，

今次「以巴戰爭」，將會揭開第三次世界大戰，

世界正式推進至第二馬，紅馬降臨，正是災厄的開始，

對應當天得獎模型之一的災厄高達！

而且，10月 8日，1008當天，「高達模型小組」參與「香港國際模型大賽 2023」時，

正值颱風「小犬」正面吹襲香港，懸掛 9號風球。

而按著星際《啟示錄》的星圖，紅馬，即獨角獸座背上的騎士，正正就是「小犬座」。

可見，神再一次將日華牧師帶領的「高達模型小組」，與第二馬紅馬連繫一起。

隨後，2023年 11月 5日的精華短片，「時事追擊：

高達模型動勢與 1008的共同信息」，更進深分析大量超然的共同信息，

就隱藏在紅馬獨角獸、1008及高達模型動勢之間，
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明證今次「以巴戰爭」絕非偶然，是與這位時代性的好撒馬利亞人，即日華牧師，息息相關。

然而，隨著日華牧師向全世界頒佈，白馬及紅馬的奧秘後，

似乎，第三馬黑馬的經濟審判亦呼之欲出，在全地走來走去。

10月 24日，在沙特首都利雅德舉行的第七屆「未來投資倡議」大會上，

世界銀行行長阿賈伊‧班加表示︰以色列與哈馬斯之間的衝突，

可能會對全球經濟造成嚴重打擊，全世界正處於極為危險的關頭。

事件，正好對應黑馬經濟的審判，全球經濟崩潰，造成糧食短缺，百物騰貴！

此外，隨著全球疫情解封後，世界多國的經濟發展，

不單未有按世人預期般全面復甦，恢復至疫情前的繁榮安定，

甚至，全球近年的經濟，比疫情期間更差，

應驗聖經所說，末後的景況比先前更不好。

以美國為例，美國科技業寒冬未過，今年整個行業有多達 24萬人被裁員。

3月 20日，美國電商龍頭 Amazon，啟動第二波裁員，解僱 9,000名員工。

10月 20日，Nokia獲利暴跌近 7成，因而裁員 14,000人。

11月 6日，馬士基（Maersk）作為全球最大的集裝箱運輸公司之一，一直為多間世界巨企，

如沃爾瑪、Nike及聯合利華（Unilever）等零售商和消費品公司運輸貨物，

常被視為全球貿易的領頭羊，又稱為「全球貿易晴雨表」。

沒錯！馬士基在航海集裝箱運輸的表現中，

一向就是「全球貿易晴雨表」，讓世人能夠了解全球經濟發展的走勢。

然而，馬士基受累於運費下滑，加上海運競爭加劇，公司為保持盈利能力，
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計劃裁員至少 10,000人，相當於總員工數的 9%，

其中，已有約 6,500人被遣散，預計通過控制成本措施，

可節省 6億美元，折合約 47億港元。這消息無疑向市場傳遞了重大的負面信號。

11月 12日，有經濟分析指，從航運一哥的馬士基大裁員事件，反映全球化經濟正在急速瓦解。

業內人士表示，目前全球航運市場供需嚴重失衡，全球經濟依然受高通脹、

高利率及地緣衝突影響，加上，去庫存化進程緩慢，令航運市場面臨較大挑戰。

馬士基集團行政總裁 Vincent Clerc更認為，於未來 2-3年裡，

航運市場可能會陷入一個非常壓抑的環境。

所以，馬士基所面對的問題，並非個別例子，而是全球航運業的共同趨勢。

以下這些經濟指數，讓我們藉著數據更具體明白，隨著白馬及紅馬出現後，

其實，黑馬，即經濟崩潰的審判，亦已遍地橫行，為全球經濟帶來重創！

事實上，航運業作為典型的宏觀周期行業，可說是最能反映全球經濟景氣變化。

數據顯示，中國出口集裝箱運價綜合指數（CCFI）均值，

2023年前三季度，按年下降 69.54%；2023年第三季度，則按年下降 70.31%。

而全球第四大航運公司中遠海控，在第三季度亦面臨同樣壓力。

在報告期內，中遠海控營收為 427.14億元人民幣，按年下降 59.61%；

歸屬於上市公司股東的淨利潤為 55.1億元人民幣，按年下降 83.07%。

沒錯！中遠海控營收，按年下降足足超過 83%！

意即，相比去年疫情期間，再下跌了 8成利潤。

全球第六大航運公司 ONE上季度的業績也大幅下滑。

2023財年第二季度（2023年 7-9月），其營收按年下降 62%至 35.49億美元；

息稅折舊及攤銷前利潤，則按年下降 92%至 4.96億美元。

大家沒有聽錯！全球第六大航運公司 ONE利潤，按年下降超過 90%以上，

相比去年疫情期間，再下跌了 9成，今年只剩不足 1成利潤！

此外，以星航運（ZIM）、萬海航運、陽明海運等，中期報告亦出現季度虧損。

德路里（Drewry）10月底發佈的集裝箱預測報告，預計 2023年全球集裝箱航運業息稅前利潤，

將達到 200億美元，但明年全行業將虧損 150億美元。

在全球化時代，航運業景氣與否，直接反映了全球對實體貨物的需求，而這種需求，

是全球經濟最真實的反映。從歷史來看，這確實能夠反映全球宏觀經濟周期的變化。

國際著名航運經紀公司，克拉克森創始人Martin Stopford博士，

分析近 300年來的航運周期變化後，表示航運周期長度，基本集中在 5-15年，
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會經歷投資繁榮期、過度投資期、衰退期及混亂期四個階段。

一般來說，航運業者會隨著周期波動，提前進行一些周期性操作應對。

因著多重因素的干擾，全球貿易與投資，呈現出相對破碎的新格局。

很多跨國公司開始重構供應鏈，而中國大陸則是他們主要遷出的地區。

因為，他們認為在當前地緣政治格局下的中國，已經成為一個風險迅速增大的市場，

尤其，未來可能會出現台海危機，更成為很多跨國公司所擔心的遠期風險。

基於這種考慮，不少跨國公司將過去「中國+1」的投資佈局策略，

調整為中國市場與世界市場分隔的策略，即是，在新的全球佈局中，

將中國市場視為一個單獨的市場來考慮。

本來，各國在全球化下，一直採取「離岸製造」，

即是，將生產線轉移到工資低微的第三世界國家。

但近幾年，因為「逆全球化與地緣政治」，即國與國政治糾紛的因素影響下，

全球工業生產線逐步轉向「近岸製造」、「友岸製造」及「回岸製造」，

工業生產各歸各處，各國變成自給自足。

如果全球化再進一步瓦解、碎裂，有機會連區域之間的轉移，

例如，將製造業產能從中國搬遷到印度或越南，也會逐漸變得不可能。

換言之，將工業生產轉移到別國，將變得極之困難，先進國家只能選擇「回岸製造」，

在自己國家生產，變成一個沒有貿易、自給自足的世界。

11月 7日，美國花旗集團懷疑因加息潮下，

營業額及盈利均不如同業，繼今年上半年曾裁員 5,000人後，

現時，正計劃進行更大規模的第 2輪裁員，幅度或高達 1成。

這意味著，在全球 23.8萬名員工之中，或有逾 2萬名員工將會失去工作，

預料高薪的中、高級管理層，將成為裁員重災區。

11月 9日，日本軟銀集團公佈了 2023財年第二季度財報，該季度淨虧損 9,311億日元，

折合約 480億港元，上半年累積淨虧損，高達 1.41萬億日元，折合約 680億港元。

主要虧損原因，是錯誤投資美國「聯合辦公空間」公司WeWork，
造成高達 2,340億日元的巨大財務損失。

WeWork於 11月 6日，已依據美國《破產法》，在新澤西州申請破產保護。

過去兩年，日本軟銀集團在WeWork等初創公司的投資上，

總共損失 530億美元，折合約 4,136億港元。
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11月 15日，製藥巨擘輝瑞，為了緩和新冠疫苗，及治療藥物銷售不佳的情況，

於英國肯特郡桑威治（Sandwich）工廠裁員 500人，以削減成本。

據了解，這 500名失業人員中，大多數是科學家的職位，而行政職位也隨之消失。

輝瑞在全球擁有約 8.3萬名員工，至今尚未透露，還有多少個工作崗位將受到影響。

自 2022年下半年開始，美國科技業已掀起大規模裁員潮，至今尚未結束。

按追蹤就業人數網站 Layoffs.fyi統計顯示，2022年美國科技業裁員總數約 16.4萬。

但今年以來，美國科技業裁員人數已超過 24萬，比去年高出約 50%，

在邁入年尾之際，或會出現加劇傾向。

校對這段精華短片時，日華牧師補充，來到今天，

當我們見證 AI如雨後春筍般發展，淘汰了眾多職位和行業，

我們就可以知道，過往 3年 Freemason刻意製造新冠疫情，絕對不是偶然，

而是一種命定，有了全盤詳細計劃的部署！

以下，是 2023年 11月 17日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師：

其實，現時一次性回顧，自三年前開始搞垮經濟，導致許多問題出現，

其實，這是否有必要，以及，這種做法是否真有如此大的影響呢？現在看來似乎並不是。

為甚麼呢？原因是，今年他們突然公佈 AI，基本上，那些人也必定會失業，

即是，在這三年裡逐漸被解僱的人，其實，在公佈 AI後的兩年也會全數失業。

不過，如果沒有過去三年的緩衝期，讓他們逐一完蛋、倒閉和裁員的話，

今年 AI一出現，失業情況將會更可怕，其速度會加快 10倍，

即三年內發生的事，可以在三、四個月裡完成，皆因 AI出現了。

換言之，若反過來以推動世界的角度來看，其實，反而是一種幫助，

即提早三年進行，對於他們的經濟和民生，能應對這些情況，

反而，過去三年慢慢成了一個緩衝。

事實上，AI的出現，其實我們的手機，除了上網之外，根本不需要更快。

因我們不再需要操作那麼多 Apps（應用程式），以我們舊有的手機，

即保留現時的手機，隨時也足夠我們未來 5-10年的使用。

因為，AI已滿足你所有文字和繪圖上的需要，基本上，你已不能期望手機能做到更多。

即是，連 iPhone、華為這類手機，已無法繼續在電腦、網絡界居首位。

因為，只要你能上網、擁有人工智能，連雲端運算都能省卻。

所以，現在回顧過去數年的做法，

若是有意為之，會否也有 setback（倒退）呢？現在看來似乎並沒有。
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因為，在 AI重大突破的兩年間，其操作和變化，

所造成的影響是更為慘烈，對全球任何生意也造成慘烈影響，

包括之前被認為，可能不會影響電腦或手機，但現在應該也在影響範圍內。

因為，只要你能上網，並擁有 AI，下載了 AI後，你便無敵了。

變相，過去兩、三年的做法，反而在心理上，將人逐漸推入這光景，

接著再發動戰爭，那麼，人們便願意當兵，

否則，人們是不會願意當兵的，而徵兵時，只需付高薪即可。

但問題是，通常在戰爭中，一般軍人數個月內就會戰死。

所以，預備第三次世界大戰時，原來，這種做法，真的全都順理成章。

==========

以下，再接續這段精華短片的內容。

美國 TechCrunch網站近日在報導中指出，今年 1月，美國科技業解僱近 9萬人，

儘管裁員潮在夏季與秋季略有放緩，但年底裁員潮再起，多家知名科技公司也重啟新一波裁員。

YouTube片段：

科技業的清算還在繼續，美國 TechCrunch網站日前報稱，截至目前，美國科技業在 2023年，

共失去超過 24萬個工作崗位，這數字比去年高出 50%，而且還在增長。

今年較早時候，Amazon、Microsoft、Yahoo、Meta和 Zoom等科技巨頭，進行了大規模裁員，

與此同時，許多初創公司也宣佈進行裁員。

雖然，科技業的裁員趨勢，在夏季和秋季有所放緩，

但於今年年底，裁員潮再度捲土重來，

多間美國知名科技公司，日前開啟新一波裁員。
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據美國《舊金山紀事報》報導，美國科技業最新一波裁員，來自許多知名企業，

包括 Google、Amazon、Snap，以及房地產資訊平台 Zillow。

近日，Google削減用戶與產品部門的少數職位，不過沒有提供確切數字。

Google母公司Alphabet旗下的自動駕駛汽車公司Waymo，最近也進行了今年的第三波裁員。

運營社交平台 Snapchat的公司 Snap，日前宣佈裁減近 20名產品經理。

此外，在過去 3個月，該公司陸續傳出，有許多高層人員離職。

Zillow在公佈第三季收益後，也傳出裁員消息。

不過，Zillow方面表示，此舉並非縮減，而是公司正常運作的一部份。

電商龍頭 Amazon，也宣佈裁減其音樂部門的員工，

Amazon今年的裁員行動，已在全球影響超過 2.7萬人。

路透社援引消息人士的說話指，部份拉丁美洲、北美和歐洲的 Amazon員工，

於 8日收到了裁員通知。

Amazon在一份聲明中表示：「我們一直在密切關注我們的組織架構，並優先考慮，

對客戶及業務長期健康發展最重要的事情，Amazon音樂部門的一些崗位已被取消，

我們將繼續投資 Amazon音樂。」

報導稱，Amazon上月一直悄悄展開裁員行動，

儘管 Amazon今年第三季，淨利潤遠超分析師預期，今年最後一季的營收，

預計大致符合市場預期，但這次裁員還是發生了。

美國商業雜誌《快公司》網站稱，儘管裁員人數未達至今年早期的峰值，

但對於一些知名科技公司來說，2023年第四季的情況十分嚴峻。

舊金山灣區委員會經濟研究院的艾比‧瑞兹，告訴美國福克斯新聞網，

上月，灣區失去了近 1.7萬個工作崗位。

瑞茲說，美國利率處於 22年來的最高水平，企業將繼續作出削減成本的決定，

許多公司在圍繞高利率作決定，這會讓經濟增長變得更緩慢，

降低企業僱用更多員工，或留住員工的需求。

此外，被裁掉的職位，似乎也表明這些公司正在進行戰略轉變，

減少對某些服務領域的重視，並更加關注核心業務。

這最新趨勢反映出，整個科技業正在進行更廣泛的改革或重組。

專家們也將此視為科技業增長，以及資源管理方式的潛在轉變。

歐洲能源門戶網站稱，隨著客戶不斷要求創新的產品和服務，

科技企業面臨保持敏捷和及時響應的壓力，通常會導致他們需要重新評估僱員需求、簡化經營，
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從而在不斷變化的市場中保持競爭力。

美國連線網站稱，過去一年，給科技這個曾經「永不沉沒」的行業進行了清算。

如今，科技業的求職者，正在面臨一個艱難的市場，在這個曾經有高薪、豐厚津貼的就業領域，

他們爭奪的職位，數量越來越少。

在線招聘網站 ZipRecruiter首席經濟學家波拉克表示，科技業的就業市場，

目前，還沒有顯示出任何好轉的跡象。

校對這段精華短片時，日華牧師進一步補充，

過去 3年的新冠疫情，明顯是 Freemason製造的緩衝，好讓 AI科技面世前，

整個社會和各行各業的職業能夠及早轉營，避免整個世界於剎那間被淘汰大量職位。

以下，是 2023年 11月 17日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師：

另外一件事情，我們看到在過去三年疫症中，它弄垮了很多行業，對不？

第二，它弄垮了很多國家的經濟，

導致許多聯合分成板塊，各國獨立，中國很明顯成為獨立市場。

此外，另一件很明顯的事情，就是我們看到，原來這不是 withdraw（退縮）現象。

在過去三年裡面的學業，香港更不用想也知道，不管就讀小學、中學或大學的，

都幾乎失去了數個學年，就是那種情況。

然而，現在推出 AI後，正如我們剛才看完的那一段影片，

當中提及，人們現在還需要上學嗎？

現在已轉變為盡量不去背誦一些資訊、資料，皆因，你哪背得來呢？

全世界所有的全面資料和最新的數據，若你能背得到百萬分之一，已經很厲害了，

可是，這得花上數年上學進修。

然而，現在一個App（應用程式），就已經可以代勞。

若懂得使用 AI，其果效比那百萬分之一，再乘大一百萬倍也不只。

變相，我們突然看到這數年，好像有很多東西出現 setback（倒退）的情況，

即對於人類來說，是不能夠生存。

當然，我們預計即將世界末日、結束等等，所以，這些破壞一單又一單出現。

但來到今年，我們回看後，發覺那些根本不是破壞。

何解？因為那些根本會在今年 AI出現後全部發生。即，會完全將其摧毀。

那摧毀速度會快於過去三年的總和。這就是我們將會見到的情況。

雖則它現在一直後退，但事實上，現在這些裁員，我們回看後，
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其實不能說那是經濟不景使然，還要加多一個理由，就是科技，即 AI的出現。

所以他們下一季，或許現時這一季裁員是因為經濟衰退，

但裡面或多或少是因為混合了 AI的影響。下一季，甚至可能是完全因為 AI而裁員。

但問題是，下一季的裁員，乃是 AI剩餘的影響。

因為如果 AI在三年前出現的話，那個裁員的情況就會很恐怖，對不？

因為，經歷這三年的裁員、倒退後，各人已經少了各樣的需求，

適應了這樣的經濟和生活狀況，在各人已經另謀高就的情況下，然後才出現 AI。

意即，裁掉了這麼多人後，假設之前全世界大約裁掉了兩成的就職崗位，

然後再加上 AI的緣故，再裁掉多一成。

但是，這最終裁掉的三成，其實，如果 AI一出現，這三成亦會隨之出現，

只不過，之前那兩成的裁員較先出現而已。

換言之，我們過去三年裡面看見的所有東西，

第一，當然是一個審判，對於那些已注射疫苗的人是一個審判；

第二，究竟這是否一個倒退現象呢？

其實，如果突然間將這些東西濃縮地爆發，全世界真的會出現暴動！是啊！

但人們始終不能不使用 AI。

所以，現在看到，連上學都應該將會有第二個價值，

意即，我們以前曾讀過很多的知識，現在也要重新部署。

至少，很多高深數學根本不用讀，很多物理、化學的相關科目，

亦根本不用讀，反而是要讀文學。

因為你有了文學的基礎，就可以閱讀這些資料和吸收當中的知識。

即，讀文學就可以完全跟 AI溝通。而所有牽涉我們所講的物理、化學或數學，就交由 AI代勞，

須知道，它的計算速度，快你 100萬倍也不只！

所以，現在我們看到，原來背後推動世界的力量，

其實在做一樣事情，在既兼顧又審判的情況下，將大家推進去另一個情況。

相對地，世界始終會結束，數年之內將會結束，

然而，這個結束可以說是最少傷害力的結束方式。

意即，至少在之前數年裡，使最後的傷害放慢了速度，卸去了很多力。

否則，現在 AI出現的話，全世界就要在這一年裡承受所有的傷害。

西緬策略家：

正如牧師剛才的分析，因為我們看到這次黑馬所導致的裁員潮，

其實都是集中在科技，即科網、高端科技、行政管理、會計和設計的工作，
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當 AI出現時，這是首當其衝被淘汰的一群。

亦由於過去三年宅在家中的工作，或者他們留在家裡工作，

如牧師所分析，慢慢開始出現緩衝轉型。

因為原來 Freemason掌控世界，當 666準備出現之前，其實 AI一定要首先誕生，

但是，原來過去三年所謂的「假疫症」，即人造的疫症下，

製造了一個緩衝，讓環球經濟慢慢推進至現今的局面。

當 AI從上年年尾開始出現時，已經有一群人開始轉型，

即他要由原本在寫字樓任職輸入的工作，因為經濟不景而被裁員，

但原來 AI的出現，就是取代他的工作，所以，這就是牧師的分析。

日華牧師：

是的！我們或者下意識，誤以為它在量上取代人類的工作，

但其實在量上的取代並不可怕，在質上的取代才是最可怕的！

舉一個簡單例子，基本上一些寫小說的網絡作家，

其實他們能夠於每年賺取以百萬計的收入，絕對是可以的！

即以他每天寫三千至八千字計算。但問題出現了，以網絡作家為例，

現在因著 AI的出現，已經可以取代他。

現在已經有 Apps，只要你把這位網絡作家的所有作品讓 AI讀取，

時間要多久呢？只需要秒計的時間。當讀取後，AI吸取所有詞彙和想法，

再讓它抄襲一些外國、日本推理小說，混合後，寫出骨幹和小說，就可以取代作家了！

換言之，你的員工亦然，每月要付超過千萬港幣或美元聘請一年的員工，

他所做到的「質」，AI於一天內就做到了，你明白嗎？
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這並非指你解僱了多少個一、兩萬元薪金的員工，

現在是指你解僱多少個一、二千萬元薪金的員工。

但 AI能否做到？畫家、作曲、編曲、寫小說和編劇能否做到呢？我正在說這樣才可怕！

那是完全無法想像，簡單來說，AI被盡用後，實際上，其實某些行業會消失。

何謂消失的行業？不是說有這些員工嗎？

他們有這方面的學習和學歷。也有這方面的專科讓你讀書嗎？不是的！

你找一個不懂畫畫的人也能做到，那為何要學畫畫？

你找一個不懂作文的人能寫小說，你知道嗎？那種容易程度，任何一個街邊的流浪漢，

只要你教懂他用一個非常容易使用（user-friendly）的 AI，就已經可以做到，我正在說這件事！

我們將會看到質與量被完全取代。
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既然質與量將會被取代的話，那個行業也會完全被取代。

舉例，現在還有沒有人手製造車呢？即製造一輛車出來，有沒有人手製造？

這個行業已經消失，那誰在做這件事？正是機械了！

但是，當機械加上 AI呢？這世界將會變成如何？

某些極高薪行業的質與量也被取代，根本就是整個行業也會消失，

一年過千萬元薪金的員工將會失業。

但是這筆過千萬元的薪金，可否購買 AI，並取代這個人呢？

當然可以！一年數百美元就可以取代了，

並且，不單只取代一個，而是取代整個公司的所有部門。

我正在說這個級數，這變化是多麼可怕！

簡單來說，因為那些已經是人力無法勝任的工作。

事實上，我們看到很多東西也是人力無法勝任的，

例如 Amazon或淘寶等等，那些是沿用機械人來運送、派發與分類，

當中需要人力的行業已經消失，這個部門已經消失，已經不能使用人力去做了！

但是我們現在所說，人類當中最值錢的那些人，將會最快被淘汰，因為要花太多錢了！

若是要淘汰的話，你不會淘汰一千個月入一萬元的人，

那倒不如淘汰十個過千萬元薪金的人，當然要淘汰那些！



20231119 www.ziondaily.com

15

但這有甚麼分別？並沒有分別，都是用一個應用程式而已，對嗎？兩者都沒有分別。

若要說那個擁有上千萬元收入的，工作速度比你快十倍，但真的要以快來計算嗎？

現在已經不能以快作計算了，只要這事能夠由電腦來做的話，就可以比你快多少倍都可以！

只要你花錢，但這個花費是一次過付清的，

而不是每個月都要支付薪金，我們將會看到這種級數。

一旦 AI開始掃蕩，即按現在 AI的發展，

起碼它能夠替別人當槍手（即代筆）寫小說，或是作為影子作家寫小說，

只要人們稍為變通便知道，這樣就會很可怕！

許多很值錢的人將會失業，如那些網絡作家，全部都可以即時失業，是即時！

你的速度絕對不夠 AI快！

Eddie策略家：

日華牧師，想問 AI的發展方面，在智商的能力上是超級高，

但很多時候，我們都說，一名歌手是發自情感而唱歌。

但如果以日華牧師所說，無論寫作、編劇或每一樣東西，

AI這個引擎是否會發展到一個階段，能夠勝過人類的情感，令普世人都能夠接納它的作品？

日華牧師：

因為你現在所說的，也要看你現在說的那些東西，因為我們要用一個很基本的整體原理去理解。

你所說那樣人類獨特的東西，是用甚麼方法來表達？

如果用的方法是以技術表達，例如他計算是沒有人可以取代的，

因為他計算比人快十倍，那麼，他是用技術來表達。
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你提到唱歌，是用感情，但無論你有多豐富的感情，

你都要張開嘴巴，用聲音去唱出來，並且你的技術精湛才行。

在電腦面前，技術算是甚麼？計算的技術算是甚麼？唱歌的技術，

運用氣的技術來導致你聲音在哪裡產生共鳴，那些算是甚麼？

你能夠比別人唱高兩度音階，對比電腦來說，這算是甚麼？

它可以比你唱高二千度！兩度算是甚麼？

現在我們所說的情感，其實很牽涉技術的，就好像我們主日頌唱的歌，

都會按照熾焮和展鳴所唱的音階，去選擇我們每個主日程序音調的高低。

原因為何？因為他們在技術上，就只能夠唱到這音階，不能夠再唱到更高。

人類所能唱的音域，是不能夠透過訓練唱低音的。
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其實你能唱這個程度的低音，就只能唱到這麼低，高音的話，還可以練習得到。

所以我們主日的詩歌，其實因為要遷就技術去製作。

但是人類的這些技術算是甚麼？對比起來，簡直是垃圾！

如果 AI推出相關技術之後，它就絕對能夠做到。

它不僅用我們的聲音，更能用任何人的聲音，並且唱得比他更高，

音域比他更低，還有用甚麼技術去表達情感，它都一樣能做到。

舉例，現在利用 AI打乒乓球，根本一定沒有人類能打贏。

你或說「可是，這都是人類特有的，就像唱歌是講求情感，乒乓球則講求變化、速度和技術。」

然而，技術算是甚麼？總之，唱歌要用技術去表達的話，那 AI一定可以取代。

例如畫畫，畫畫是否需要技術？畫畫是需要技術！

但我們會說，這個人的技術是沒有辦法複製。
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但根本自從這個時代有相機開始，就已經沒可能說這句話。

相機和影印機已經可以複製任何技術，是嗎？沒可能說複製不到。

但現在只是說，AI已經將人類最獨特，用思維去完成他的作品的這種方法取代了。

因為我們所說的人類當中，所有藝術表現、創作表現或是創新的表現，

全部都有相應的機械設備、電子設備做到，像是發聲設備可以製造人聲，

由 AI主導控制的話，就已經可以超越人類。

現在正說 AI駕馭去製造車輛﹑喇叭、計算、管理、創新，所有每一樣東西的組合上。

所以，只要人們能夠想像到，就已經可以被取代，任何東西都可以被取代。

所以，唱歌也可以，唱歌都可以被取代。

===========

以下，再接續這段精華短片的內容。

10月 23日，繼中國多家工廠，被曝受大陸稅務部門調查「稅務及用地問題」後，

蘋果手機全球最大的代工廠富士康，位於廣東、江蘇等地的重點企業，亦正接受稅務稽查。

富士康在中國聘用的就業人口，佔外資人數第一，在中國的出口及投資金額，

也雙雙領先其他外資企業，是幫助中國創造就業和出口的公司。

這次突然成為中方的調查對象，可能還涉及政治因素。

對於富士康查稅事件接下來的發展，台灣淡江大學兩岸關係研究中心主任張五嶽認為，

此舉主要目的是「嚇阻」，防止企業不當使用土地，以及企業逃稅。

然而，自從富士康逐步撤出中國，將生產線轉移至印度及越南後，

再加上這次稅務稽查，恐怕會令更多外國製造商加速撤離中國。

YouTube片段：

富士康被查這件事，還遠遠沒有結束，富士康自身的百萬員工，牽動著上百萬個家庭。

富士康的上下游產業鏈，又牽動了上千萬人的就業。

這次，它制定的 5天 8小時工作制，不僅讓很多家庭收入驟減，還帶動了周邊產業的停工潮。

比如，成都富士康停招員工後，直接導致整個郫縣的經濟，一下子就被凍結了。

首先，是為富士康供應零件的上下游產業，全部停工；其次，餐飲、娛樂全部沒有生意。

富士康為大陸帶來的打擊，真的不容小覷，一起看看某位勞務中介的見聞。

成都的廠區情況不容樂觀，工價一個比一個低，郫縣大部份廠區都停招了。

為甚麼會出現現在的情況呢？因為，富士康涉及稅務和用地方面的問題，

正被有關部門調查，這也間接影響了它的招工情況。
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如果富士康不招人的話，沒有訂單，那麼，它周邊的廠區也沒有訂單。

因郫縣很多小廠，都是為富士康做配套。

郭總曾說過一句話，他說他是給大陸人賞飯吃，雖然話說得難聽，但確實如此。

富士康在大陸有 100多萬員工，間接帶動了 1,000多萬人就業，

給它做配套的小廠、供貨商、廠區附近的商販、宿舍附近的餐飲、娛樂等，

成都大部份企業，也是以富士康為風向標。

富士康漲價，他也漲；富士康降價，他也降；富士康停招，他基本上也停招。

===========

除了以富士康為代表的製造業，正在大量裁員外，

中國如今最熱門的互聯網產業，也在大量裁員，

比如，抖音的母公司字節跳動宣佈，要在中國裁掉某個部門 80%員工。

11月 7日，字節跳動旗下業務，PICO召開了全員會，會上正式宣佈接下來將大規模裁員，

將對市場、遊戲、視頻、直播等團隊，進行較大幅度的人員調整，只保留少部份硬件團隊，

有內部員工提到，此次裁員預計將佔比 80%。

2023年對中國人來說，真是無比悲慘的一年，不僅年輕人大量失業，

包括中年人也面臨各種裁員，就連曾經旱澇保收的醫生，也面臨失業的風險。

11月 3日，河南汝州報導，當地的婦幼保健院，拖欠醫生工資長達一年，

醫生公開維權，討要工資，但討也沒用，人家直接說：「沒錢給你們。」

現在別說是醫生，就連公務員也朝不保夕，公務員馬上也要面臨大幅度降薪，

2024年便要落實到位。

於這樣的經濟環境下，老百姓怎可能有金錢消費？

前幾年賺的金錢，還不夠付房貸、車貸、小孩的學費、長者的醫藥費，

還有天天漲價的柴米油鹽，還怎可能拿錢去消費？

校對這段精華短片時，日華牧師進一步補充，當前全世界所面臨的黑馬審判，

世人最主要的問題，就是房貸、車貸和醫藥費，這豈不是過往日華牧師所分享的題目？

過去，日華牧師一直以好撒馬利亞人的心境，

教導世人不要跌入債務、金融陰謀和醫療陰謀的陷阱，如今這些都在世人眼前一一發生。

以下，是 2023年 11月 17日，日華牧師的錄音補充。

日華牧師：

現時聽任何人談論經濟差，無論是大陸或香港的情況。

其實，他們所說最慘、最慘的情況，一定離不開三種東西，房貸、車貸和醫藥費，
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即醫藥保健，其他生活等各方面也不大問題。

但這三個題目，豈不是我們最早分享的？

意即，是很冷門的題目，其他教會簡直不會提及。

可是，若果人們願意聆聽，其實這些信息已經能拯救他們，至少也不會有這三個問題。

他們會用現錢買樓，並且，是買一間實體樓，而不是供樓或買樓花。

變相，便不用落得如今的田地，現在的問題，

不是繼續供二、三十年，就能擁有房子，或現在能住在房子裡。

問題是，那些是「爛尾樓」，現時你失去了房子，但銀行仍要求你繼續供二、三十年。

這便是他們「死了也不知何故」的原因，因政府只會保障銀行，不會保障那些買樓的散戶。

所以，變相這三種東西，現在便明白，為何神會給我們這幾個冷門的信息題目，

而每一個信息，也要分享很多個星期。

但其他教會呢？卻恰恰唱反調，連教會自己也在供樓。

如今便明白，因我們真是救世，我們的信息，真是要救他們的性命。

現今全球皆是如此，所有大公司一遇到經濟不景，便立刻告訴你︰「我欠債！」

無論這些公司本來有多厲害，一旦經濟不景，立即便債務違約，間間如是。

這便確實看見，為何神會將這些信息給予我們。

==========

以下，讓我們接續觀看這段影片內容。
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YouTube片段：

所以，你看看自家小區周邊的商店便知道，經濟已處於崩潰的邊緣。

一方面，是實體經濟的消亡，另一方面，外資和訂單還在抓緊時間大量轉移。

曾經熙熙攘攘的東莞，如今變成空城，而江浙滬這種經濟基礎牢固的地方，如今也是人去樓空。

而那些還在苟活的企業，已將工價壓至最低的程度，通過瘋狂剝削工人，來讓自己存活下來。

我說句實話，再這樣下去，江浙滬的人只會越來越少，因為你要知道，我說的是打工的人，

因為這幾年，大家知道疫情的緣故，各行各業也不是很好做，特別是工廠的訂單越來越少。

你要知道，江浙滬是打工人的天堂，

即浙江、上海、廣州、深圳、東莞、江蘇、崑山、惠州等地，有很多工廠。

但現在，由於訂單外流，所以，很多打工人找不到工作，

即使找到工作，工資也非常低，比如說，一小時可能只有 16至 18元。

企業無法存活，地方政府也是舉步維艱，

以前我們說過東北的奇葩罰單，交警成了創收的主要來源。

以前我們也笑東北，如今人人也成了東北，

就連江蘇這種富庶之地，如今也窮得要在國道上收買路錢。

11月 2日，中國江蘇網報導，205國道宿淮收費站，開徵車輛通行費獲批。

此新聞一出，網上引來很多人討論，有人說，經濟大省江蘇大膽嘗試國道收費，

民生底線是否被觸及？其實，中國哪有甚麼民生，更沒有甚麼底線。

2023年的失業人口，恐怕比想像的還要多，按照統計局此前提供的數據顯示，

16-24歲這個年齡段，失業率已高達 21%，這年齡段的人口，大約有 9,600萬人。

按照這數據計算，有 2,016萬人正處於找工作的階段，也就是失業了。

至於 25-59歲的失業率，6月份公佈的數據是 4.1%，截至 2022年底，60歲以上的長者有 2.8億人，

而中國總人口數據為 14.12億人，這意味著，25-59歲這年齡段的人口，已超過 10億。

我們估計，按照實際計算，這年齡段的失業人口，已有 4,100萬人。

如此算來，2023年 16-59歲的失業人口，至少有 6,116萬人，正處於失業狀態。

不僅如此，在統計數據時，只要每周工作 1小時，你便不算是失業，

但問題是，工作 1小時和失業，有甚麼區別呢？1小時的工資，足夠 1周的飯錢嗎？

今年 2月，疫情解封後，中國內部經濟出現小陽春，民生消費有短暫增長。

但半年後，卻有大量商業及食肆出現倒閉潮，

全國 5成餐廳處於虧損，或僅維持收支平衡的狀態。
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YouTube片段：

中國的餐飲業，在經歷了上半年瘋狂的開店潮後，

沒有迎來報復性的消費，卻在下半年，迎來了報復性的倒閉潮，

由此，也催生了一大批二手設備回收商，他們這個行當，被戲稱為「餐飲收屍人」。

他們出現在哪裡，便意味著，哪裡的餐廳已經走向了盡頭。而他們收到的二手設備，

很快就會被新進場的餐飲小白買走，因此，他們不僅聽舊人哭，也見新人笑。

對餐飲業興衰更替，洞若觀火，今年年初，疫情封控結束之後，

中國的餐飲業如同中國的外賣行業，也迎來了短期的繁榮，

隨著中國經濟的衰敗，現在也進入了蕭條期。

而這些設備回收商們，是中國餐飲業的晴雨表，有著更為直觀的感知，

下面是自稱「狗哥」，一位北京二手設備回收商的真實感受。

他說，餐飲的倒閉潮正式拉開帷幕，10月的前 10天，找狗哥諮詢回收撤店的人，

就已經超過了上個月的總和。上半年瘋狂開的店，目前已經陣亡（倒閉）40%，

還有 50%，處於半死不活的狀態。

之所以還沒死透，那是因為老闆手裡還有一點錢，

但是，他們每天都過得非常糾結，不知道剩下的錢，該不該繼續扛下去。

當初，本來計劃的是，拿出一半的存款去創業開店，

做著做著便發現，不是店開起來就結束了，

生意再不好，固定開支也少不了，還得繼續往裡砸錢，你說，要是不做了，

前期投入的 50萬就打水漂了；但若是繼續做下去，手裡的 50萬可能又保不住了。

而他在 10月 21日發佈的視頻中，則聲稱 10月份的第三周，餐飲公司的註銷數量，

已超過 8、9月的總和了，打電話叫他來收設備的餐飲店，也是越來越多。

他亦奉勸那些一直入不敷出的餐飲小白，優先選擇及時關門止損，

因為有些店半年都沒有盈利，以後也不可能再盈利了，繼續下去，情況只會越來越糟。

下面是另一位做餐飲設備回收的商人，他所觀察到，中國餐飲業的狀況，

同時，也闡述了一家新的餐飲店，由興到衰的過程，從開店到閉店，只不過需要 3個月而已，

而這正是目前，大量新進場的餐飲小白所經歷的過程。

他說，你見過餐飲店倒閉後的真實面貌嗎？這是我回收幾十家餐飲店後，記錄下來的失敗，

7個月虧 70萬、3個月虧 300萬、6個月虧 400萬，這就是疫情過後，餐飲的真實寫照。

半年前賣掉房子，銀行貸款，拿下鋪子，購買設備，裝修辦證件，經歷一個月店鋪開業，

生意火爆，老闆不斷上低價團購，壓低利潤，只為了有更多的回頭客，卻忽略了口味的重要性。

開業的第二個月，生意明顯下滑，老闆認為只是市場波動，純屬正常，店裡食材因消耗太少，
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開始輕微變質不新鮮，因捨不得扔，繼續給顧客吃，從此，開始生意一落千丈。

第三個月，營業額連員工工資都不夠，勉強夠付水電房租，又堅持一個月後，果斷聯繫我，

將設備收走，萬萬沒想到，設備賣的錢，連恢復店面毛坯都不夠。

簽租房合同時，合同上明確註明，閉店後恢復原樣，又花了 5萬元。

一家店就有一個故事，中國 3年的疫情封控，

已經使大量餐飲店倒閉，即使是艱難存活下來，也是虧損嚴重。

根據統計數據顯示，近 3年間，

全國超過 170萬家餐飲相關企業註銷、吊銷，超過了過去十年數據的總和。

具體而言，企查查（企業徵信機構）數據顯示，

2020年，餐飲行業註銷門店，超過 32萬家；

2021年，吊銷或註銷了 93.5萬家；

2022年，則是 51.9萬家；

2022年年末，全國餐飲門店數量為 775萬家，同比降幅為 10.2%。

有人總結，目前餐飲業的現狀，即暴利時代結束，行業內卷（白熱化競爭）嚴重，消費降級並行。

這亦導致各類餐飲企業的前途，充滿危機，大家都為了能存活下來，而努力掙扎。

事實上，隨著 3年疫情，疊加中美貿易戰惡化，令中國外商直接投資負 118億，

經濟環境是近 25年來最慘淡，對中國及全球經濟，帶來嚴重打擊。

YouTube片段：

外資負成長，是非常罕見，是 25年來最嚴重的一次。

對，這很誇張，這是整個中國近二、三十年來，從 2000年開始至今，所有外資投資的線圖，

你基本上可以看見，自 2000年之後，線圖是一直向上。

那麼，上升至甚麼程度呢？這是 2020年的 Q1，是最高峰，2020年 Q1之後，遇到甚麼呢？

是疫情。

遇到疫情的過程中，也是全球開始反中的時候，就一直跌、一路跌，到中段稍微有些反轉。

就是疫情結束之後，以為要稍為上升，對不對？結果，反轉後又急轉直下，

一直到現在最新的情況，就是現時這 Q3，11.8 billion，billion是 10億，

所以這是負 118億的外資投資。

所以，現在的中國，外資正不斷撤離，外資在撤離、外資在撤離，外資是完全不能相信中國，

不能相信中國的理由，非常、非常多，我們之前已說了很多。

中國的政策太奇怪、政治太奇怪、美中對抗太奇怪，可是，現時中國一直存在一個大問題。
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對外資來說，好，就算我相信習近平你不會打架，我相信你說的一切，

可是，你裡面所有數據都是不透明的，我沒有辦法去投資。

甚麼意思呢？前陣子，我們討論過一個新聞，

中國非常多外商 consultant（顧問）公司，都被調查，被懷疑你是間諜，對不對？

現在，有一個最新消息，中國國安部說，中國內部有非常多非官方的氣象站，

他們說都是外國的，這些氣象站受境外政府資助，並且，實況轉播中國境內的數據。

這樣不行嗎？

我先這樣說，其實，我們對於投資，我們一般普通人就看看報紙，對不對？

可是，我舉例，如果你今天是糧食商，你的投資金額就是數十億。

你一定要知道，這國家的氣候是怎樣，我才能預判，到底中國會缺大豆、小麥，還是甚麼別的。

其實，收集氣象數據，在商業上是很必要的，包括牛奶，尤其是農業相關的行業。

所以，基本上很多外國公司，其實也有連接所謂的氣象站，那這些氣象站，當然不可能是官方的。

所以，即便像台灣，內部也有很多私人的氣象站。

可是，中國現在已神經質到一個程度，說這些氣象站全部都是間諜。那當然，

我也尊重你中國的判斷，現在最新的新聞，就是中國將這些氣象站全部撤掉。

可是，對於很多投資人來說，我都看不懂，我不知道你的數據，未知的風險，比風險更可怕。

所以，他們寧願說，我不投資了。

所以，這些東西，也是繼他們查抄很多顧問公司後，也造成了一個情況，

等於外資在中國是一個盲眼狀態。

好，那現在惡性循環了，大家在中國的資金已越來越少，那會遇到甚麼狀況。

中國在非洲的一帶一路，之前我們已說過太多、太多。

這一帶一路最高峰時，2016年，中國給了非洲 280億美金，這是一年的借款。

金額極大，是七、八千億台幣的借款。

你知道嗎？去年竟然只有 10億美金，大幅度萎縮。

有兩個原因，一個原因，非洲有去無回，我一直給，你一直不還。

可是，站在中國的角度，有去無回這件事，不是一開始就知道的嗎？

對不對？我給你錢，是要交朋友。

所以，現在中國連交朋友的錢，都沒有了。

==========
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無疑，隨著「2012信息」揭開白馬及紅馬的奧秘後，

第三馬黑馬的經濟審判，亦經已遍地橫行，觸發全球性的經濟崩潰！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析 •紅馬降臨」信息。

Albert Pike預言中有關第二次世界大戰的內容，是法西斯主義與猶太復國主義間的戰爭，

這場戰爭會令以色列立國，並進一步強化共產主義，同時打擊基督教的力量。

意即，第二次世界大戰的目的，是藉著強化國際共產主義，

克制所謂的基督教（Christendom）勢力。

預言指，基督教將會受到限制，直至人類面對終極的末世災難時，才會再次需要基督教。

日華牧師分析，神最重視、最強調的，就是人的性格。

然而，歷史上基督教的發展，為了能夠更容易傳揚信仰或掌控人們，

並且得著最多的利益，最好的辦法，就是擴展基督教勢力。

因此，三次世界大戰，都是為了打沉基督教勢力。

因為，於基督教勢力下溫養出來的屬靈富二代，他們會反過來敵擋時代的好撒馬利亞人，

甚至乎，會像法利賽人想殺死主耶穌一樣，消滅好撒馬利亞人。

正正由於性格才是最重要，所以，主耶穌到來，

不是讓基督教勢力繼續壯大，像舊約十災般消滅羅馬。

甚至乎，基督教勢力過於強大的後果，只會變成天主教離棄神的黑暗時代。
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所以，主耶穌隻手製造了基督教的弱勢，任何人信主也會立時惹禍上身。

同樣，神帶領錫安，亦是藉著「氧份療法」信息，令錫安成為被打壓的對象，

讓這份殘酷，成為我們性格的塑造與磨練，培養出各種優良品質。

事實上，假如 1996年的基督教勢力，是更為強大的話，錫安也會被毀滅。

就如 500年前，假如天主教勢力足夠大，亦會消滅信義會。

所以，三次世界大戰的目的，

就是要削弱基督教勢力，以免他們殺害時代的好撒馬利亞人。

假如他們不懂得愛惜好撒馬利亞人，他們亦不會懂得愛神。

因此，基督教勢力與時代的好撒馬利亞人，其實，是處於一個微妙的平衡。

假如基督教勢力過大，好撒馬利亞人就會被消滅；

反之，若基督教勢力過小，又不足夠成為好撒馬利亞人的磨練。

這就是光明會及 Freemason的工作，以亦正亦邪的角色，去主控這平衡。

所以，三次世界大戰都是由他們引發，成為審判。

關於審判，我們一定要明白，

時代的好撒馬利亞人，就是時代的尖子，最高分的模範學生。

至於，其他低分、負分的人，神會藉著審判，扣除那人所擁有的屬地祝福，

以此平衡屬天的負數，讓他能夠僅僅上天堂。

所以，史威登堡認為，審判並非一件壞事，而是神的愛，

那些能夠被神審判的人，甚至可稱得上是幸運，

除了讓他得到更多屬天福份之外，他們的性格，亦往往會因而變好。
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但是，對於那些即使扣除屬地福份，仍然永遠無法賺取屬天祝福的人，

神就會讓他們安安穩穩地度過餘生，隨後落地獄。

所以，每一代最關鍵的事，就是要找出神的時代計劃。

並且，於尋找中，效法及了解神，自發地擁有神各種性格。

假如能遇上時代的好撒馬利亞人，有這榜樣的話，

相比自己去尋找神和效法神，已容易了一百倍。

神亦藉著各種共同信息，印證錫安正是這時代的好撒馬利亞人。

同樣，神亦以第二次世界大戰，成為猶太人的磨練，

藉著呼召他們返回以色列，讓他們在艱難中，培養出更多性格的果子。

而不願意返回以色列，仍然堅持留在歐洲的猶太人，最終，則被審判死於集中營。
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現今也一樣，以色列人必須尋找出神的計劃，返回以色列參戰，面對第三次世界大戰；

而基督徒，則要尋找到錫安，這一個時代的好撒馬利亞人。

今星期，日華牧師將會繼續分享「以巴戰爭分析 •紅馬降臨」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 719 ——天馬座行動（454）以巴戰爭分析，紅馬降臨（4）

影片：「日華牧師對 Albert Pike預言三次世界大戰的進深補充」（3）
上兩星期信息「以巴戰爭（2）和（3）」，已為大家重溫了，8年多前，2015年 3月 15日首播，

「2012榮耀盼望 vol. 266——天馬座行動（1）」的精華短片（VO），
「共濟會 33級會員 Albert Pike早已在 100多年前預測三次世界大戰」。

並且，上兩星期主日的精華短片，

「日華牧師對 Albert Pike預言三次世界大戰的進深補充（1）和（2）」中，

已播放了牧師對於 Freemason33級會員 Albert Pike，於 152年前，1871年所寫的預言信中，

有關第一次和第二次世界大戰部份的解說。

今星期的主日信息，我們將會繼續播放牧師進深補充的 part 3，
正式進到有關第三次世界大戰的預言部份。

以下，將繼續節錄「天馬座行動（1）」，有關 Albert Pike的信息內容，

並插播今年 2023年 10月 30日，日華牧師的補充，及資料員與策略家的提問。

重溫 Vol.266部分：

Well, there are some who may argue that the terms Nazism and Zionism were not known in 1871.
有人可能會爭論，在 1871年，納粹主義和猶太復國主義兩個詞語尚未被認知，

Now, you should remember, however, that the Illuminati invented both of these movements.
但緊記，兩個運動均由光明會創辦。

In addition, Communism, as an ideology, and as a coined phrase originates in France during the Revolution.
此外，共產主義作為一種意識形態及新詞，乃起源於法國大革命期間。

In 1785, Restif coined the phrase four years before the Revolution broke out.
1785年，Restif在革命發生的 4年前創造了該詞。

Restif and Babeuf, in turn, were influenced by Rousseau as was the most famous conspirator of them all,
AdamWeishaupt.
Restif和 Babeuf是受哲學家 Rousseau的影響，最著明的陰謀家 AdamWeishaupt亦然。

==========

結尾，Albert Pike指出，最後將會發生第三次世界大戰，

這一次將會由回教恐怖主義引致，令全世界都陷入可怕的混亂之中，

最後撒但就會如同光明的使者，出現在世人面前，而全世界都會接受牠。
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環顧現今世界的政局走向，人類已經步入了第三次世界大戰的邊緣，

聖經所預言的七年大災難，以及敵基督的恐怖統治亦將會發生。

JR Church：
Then he has this vision.
及後他獲得此異象，

In this vision, not only One World War and Two World War but here comes the Third World War.
異象中，不僅是第一、二次世界大戰，還有第三次世界大戰。

He says and I quote.
我引述他的話：

"The Third World War must be fomented by taking advantage of the differences caused by the agents of the
Illuminati between the Political Zionists and the leaders of the Islamic world.”
「第三次世界大戰的出現，乃是由於光明會的特務，挑起政治猶太復國主義者和伊斯蘭領袖之間的

分歧。」。

Now, as what he says.
正如他所言，

This was 1925, please understand that.
請注意當時是 1925年，

at least 1925… may go all the way back to 1871, as he purported to do.
至少 1925年，或據稱可追溯至 1871年，

But at least it was written in a book published in 1925.
但至少收錄在 1925年出版的書籍中。

So, he says, after World War I was just over a few years and before World War II even started.
當時第一次世界大戰剛結束幾年，甚至第二次世界大戰開始前，

He’s now thinking about this Third World War and
他已在思想著第三次世界大戰，

he says that it will, because by the differences between the Political Zionists and the leaders of the Islamic
world.
乃是由於政治猶太復國主義者和伊斯蘭領袖之間的分歧。

“The war must be conducted in such a way that,
「戰爭必須如此進行，

Islam (the Muslim Arabic World) and Political Zionism (the State of Israel) mutually destroy each other”.
就是伊斯蘭教（回教阿拉伯），和政治猶太復國主義（以色列國）互相殘殺。」
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That’s what it says.
它是這樣說的。

"Meanwhile the other nations, once more divided on this issue, will be constrained to fight to the point of
complete physical, moral, spiritual and economical exhaustion.
「同時，其他國家分歧加劇，被迫加入戰爭，直到在物質、道德、精神和經濟枯竭的地步。

==========

152年前，Albert Pike於 1871年所寫的預言信中，早已預告第三次世界大戰，

是由中東回教徒與猶太復國主義者之間的分歧而產生。

而現今所發生的以巴戰爭，正正是由以巴之間的分歧導致。

但大家試想，152年前的 1871年，連猶太人的復國主義，也尚未開始萌芽，

距離 1948年以色列立國，更足足早了 77年。

Albert Pike竟然早已預知以色列將要立國，

並且，預知中東回教徒和猶太復國主義者的分歧，將會成為日後第三次世界大戰的導火線。

事實上，當時連第一次世界大戰也尚未開始，世人甚至尚未認識「世界大戰」這種概念。

可見，他的預知夢，是十分驚人地準確。
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另一方面，Albert Pike亦早已預告，第三次世界大戰的發展方向，

先是以巴戰爭，令中東回教徒和猶太人互相殘殺，

繼而令其他國家的分歧加劇，被迫加入戰爭，最終發展成世界大戰。

然而，這一切事件，豈不正發生在過去一個多月的新聞頭條裡嗎？

當哈馬斯的恐怖分子，於今年 10月 7日攻入以色列，

無差別地屠殺手無寸鐵的平民後，以色列亦「以牙還牙，以眼還眼」，

甚至，以十倍奉還的方式復仇，導致許多無辜的巴勒斯坦平民死亡。

隨即，全世界所有國家，也因此分裂成兩派，

一邊是以基督教為主的西方國家，義無反顧地支持以色列；

另一邊則是以回教為主及無神論國家，支持巴勒斯坦，

甚至，同情和支持哈馬斯。
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情況與 Albert Pike對第三次世界大戰的描述，完全一致。

==========

現在，讓我們回到這段精華短片的內容。

重溫 Vol.266部分：

…We shall unleash the nihilists and the atheists and we shall provoke a formidable social cataclysm in
which in all its horror will show clearly to the nations the effect of absolute atheism origin of savagery and
of the most bloody turmoil”
我們會釋放虛無主義者和無神論者，我們將挑起一場可怕的社會大災難，在極端恐懼中向各國清楚

展示無神論主義，殘暴以及血腥的動亂帶來的後果。」

So, he’s against Christianity and he’s against atheism.
故他反對基督教及無神論，

They are supposed to fight each other to the death you see.
他們會互相攻打對方至死。

==========

校對這段信息時，關於「J.R. Church提及，

光明會因反對基督教和無神論，所以發動第三次世界大戰，

目的，是令他們雙方互相殘殺」這一點，日華牧師作出了補充。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 17日的錄音補充。

日華牧師：

其實，你要留意這裡，他用這句說話講述無神論和基督教，

兩邊陣營分別是恐怖份子和以色列，他們互相攻打對方，消磨至死；

接著，他說無神論和基督教，也是打至互相消磨而死，對不？

但現時我們在新聞上，看見甚麼呢？

我們所看見的，是許多人尚未看見他當時所見到的東西，直到現在還未看見。

其實，我們看見現時中東，許多這些恐怖份子就是屬於無神論。

事實上，簡單來說，回教國家確實可算是屬無神論一方，

但是，西方國家則全屬基督教一方。
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其實，現時根本是基督教與無神論，於政治上互相攻伐。

何解？因為，你會看見，幫助中東的那些國家，是哪些國家呢？

就是俄羅斯、中國，屬於無神論，背後支持她們的是無神論。

但是，支持以色列的一方，則是哪些國家呢？正是基督教！

即是說，即便現時收看新聞的人，尚未看見這一點。

然而，他當時已經寫下這件事，這是何等瘋狂！是多麼具有預言性！

每一個人好像不由自主地衝進去，然後按照他所說的，各自分配好角色。

只是，我們會親眼看見，兩邊都像血肉磨坊一般，

磨盡所有人的生命、死亡、經濟，所有事物將會於這次戰爭中消磨淨盡！

現在，讓我們繼續回到 J.R. Church的影片內容。

重溫 Vol.266部分：

Then he says, “Everywhere, the citizens obliged to defend themselves against the world minority of
revolutionaries will exterminate those destroyers of civilization.
他繼續說：「各處的公民不得不自衛，對抗佔世界少數的革命者，並把破壞文明的人滅絕，

And the multitude disillusioned with Christianity whose deistic spirits will from that moment be without
compass or direction anxious for an ideal, but without knowledge where to render its adoration
群眾不再對基督教抱有幻想，屆時，他們追隨自然神論的心靈會失去方向，急切尋求理想，卻不知

道該崇拜什麼。

will receive the true light through the universal manifestation of the pure doctrine of Lucifer.
然後，他們便會接受，路西弗那如真光般出現的純潔教義。」

That’s what it says.
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它是這樣說的，

“brought finally out in the public view”
「⋯⋯彰顯給普世認識。」

So, he’s saying that Lucifer will finally make himself, you know, the good guy.
意即路西弗會假裝成好人。

He is gonna save the world from these atheists who don’t believe in deity and from these Christians who
believe in the good God.
他會拯救世界脫離不信奉神明的無神論者，以及脫離相信善良的神的基督徒。

影片：Albert Pike提及「明亮晨星」的原意

信息中，日華牧師與大家重溫，8年多前，2015年 3月 15日的精華短片（VO）
「共濟會 33級會員 Albert Pike早已在 100多年前預測三次世界大戰」。

影片中，已故的著名末日論釋經家 J.R. Church，
讀出 Freemason 33級會員 Albert Pike於 1871年所寫的信件，提到光明會將策動三次世界大戰。

當時，J.R. Church是以極為負面的角度去解讀，而日華牧師剛開始分享「天馬座行動」信息時，

首幾篇信息，仍是以普遍基督教界的末日論角度，去解讀 Freemason或光明會，

包括他們的一切行動、預知背後的動機和目的。

例如，信中提到「明亮晨星」Lucifer，只會引用《以賽亞書‧14章 12節》，

將敵擋以色列的巴比倫王形容為「明亮之星」的經文，

並一口咬定 Freemason和光明會著作中提及的「明亮晨星」，必定是邪惡的撒但。

以賽亞書 14章 12節：

「明亮之星，早晨之子啊，你何竟從天墜落？你這攻敗列國的何竟被砍倒在地上？」

校對這段精華短片時，當讀出《以賽亞書‧14章 12節》時，

日華牧師對於這節經文的真正意思，作出了補充。

就如兩星期前，即 2023年 11月 5日，精華短片「史威登堡提到的明亮晨星」中提到，

其實，史威登堡早於 200多年前已分享到，

原來，撒但在這一個時空中，是尚未被造，亦尚未出現。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 17日的錄音補充。

日華牧師：

其實，你看這段經文，便覺不妥，《以賽亞書 ‧14章 12節》：

「你這攻敗列國的何竟被砍倒在地上？」

如果牠於永恆裡是天使的話，為何需要攻敗列國呢？

難道神於永恆裡，又創造了一些敵人給你攻敗嗎？



20231119 www.ziondaily.com

35

其實，這正是時空穿梭後的天使，在掌管列國的時候，於過程中跌倒了。

如果神要毀滅敵人，也不用 Lucifer（路西弗）來出手，對不？

除非那並非屬神的管轄範圍，而是屬天使和人類管轄範圍才行，對不？

因為，至少神不會容讓一個族群或勢力，變成一個國家來敵擋祂，

在神的創造當中，不可能任由它這樣孕育，絕不可能！

若從這個角度來看，在 Lucifer跌倒之前，豈不還有一些敵擋神的勢力，一定吧！

否則怎會有這段經文呢？

所以，在邏輯上，好像不太合理，Lucifer不是第一個跌倒的嗎？牠不是罪的所有開始嗎？

在牠還未跌倒之前，牠所敵擋的又是甚麼呢？對不？邏輯上有點不妥！

然而，如果說牠是時空穿梭，那便合理了！牠在時空穿梭中，一同度過人類歷史，

因為沒有錫安的教導，牠並不知道自己可以跌倒，於是跌倒了！

若非如此，你看看，以賽亞書 14章 12節：「明亮之星，早晨之子啊，你何竟從天墜落？」

這是已發生的事，但為何當時牠會墜落？

經文便說：「你這攻敗列國的何竟被砍倒在地上？」

換言之，牠「被砍倒在地上」之前，其實是忠的，

但當時牠攻敗列國，那些列國便是奸的。
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即是說，在 Lucifer跌倒之前，已經有奸的列國，這代表所有釋經家所解釋的都是錯誤的，

因為罪從哪裡來？罪，一定是撒但引導亞當犯罪而來的。

所以，撒但是比亞當更早犯罪，於宇宙裡，撒但理應是最早的罪的由來。

因為人們常問：「罪從何而來？」

那一定追溯至撒但，可是撒但又如何製造罪呢？

這又是一個哲學問題。

但是，現在這段經文已經講述，撒但根本不是最早墮落的那個存在，

牠不是最早敵擋神的那個勢力，對不？

因此，這裡已經有點不能成立，倘若以基督教原來的概念 ——不相信時空穿梭，

不相信天使是人類製造出來，即人類死後，神以人類的靈魂來製造天使。

現在，讓我們回到精華短片的內容。

然而，聖經其他提及「明亮晨星」Day Star或Morning Star的經文，

卻是形容一些偉人，甚或是主耶穌基督及神自己。

例如︰《約伯記‧38章 7節》，提到神創世時，晨星都一同歌唱，

並且，將晨星與神的眾子並列。

約伯記 38章 7節：「那時，晨星一同歌唱；神的眾子也都歡呼。」

又例如：《啟示錄‧2章 28節》，主耶穌提及推雅推喇教會中跟隨神的人，說要將晨星賜給他。

啟示錄 2章 28節：「我又要把晨星賜給他。」

又例如︰《彼得後書‧1章 19節》，彼得鼓勵信主的猶太人，要在逼迫中持守信心，
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等候天亮的日子來到，經文中，彼得就是以天亮時出現的晨星作對比。

彼得後書 1章 19節：

「我們並有先知更確的預言，如同燈照在暗處。

你們在這預言上留意，直等到天發亮，晨星在你們心裡出現的時候，才是好的。」

甚至，《啟示錄‧22章 16節》，主耶穌更明言，自己就是明亮的晨星。

啟示錄 22章 16節：

「我——耶穌，差遣我的使者為眾教會將這些事向你們證明。

我是大衛的根，又是他的後裔。我是明亮的晨星。」

所以，一直以來聖經提及的「明亮晨星」，從來都不是指邪惡的撒但，

而是形容愛主的人將會得到的祝福，當中，甚至包括主耶穌基督自己。

可是，為何《以賽亞書‧14章 12節》，以賽亞向邪惡的巴比倫王頒佈審判時，

會形容為「明亮之星」Lucifer，導致眾多研究末日論的釋經家都認為，

這是在形容巴比倫王所代表的撒但呢？

原來，有基督教界權威釋經家指出，

經文中「明亮之星」的原文，並非一個名詞，而是一個動詞。

基督教界一本享負盛名的聖經百科全書，《Baker Encyclopedia of the Bible》，
後來被翻譯為中文《證主聖經百科全書》。
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書中，對《以賽亞書‧14章 12節》的「明亮之星」作出解說︰

明亮之星（Lucifer），這是一個拉丁文的名稱，意思是「持光者」。

至於，基督教界普遍誤解「明亮之星」或「明亮晨星」是形容撒但，

則歸因於 17世紀英國詩人約翰‧彌爾頓的著作《失樂園》（Paradise Lost）。

事實上，亦有人理解到，這一詞於希伯來原文中，是一個動詞，而非名詞，

例如《以西結書‧21章 12節》。在這節經文中，這一詞與「哭泣」是同義詞，

並且被翻譯為「呼喊」。

事實上，敘利亞文譯本中，《以賽亞書‧14章 12節》的翻譯為：

「你何竟從天上墜落？在早晨哀號。」
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原來，《以賽亞書‧14章 12節》，將巴比倫和撒但形容為「明亮之星」，

原文並非一個名詞，而是動詞，是形容巴比倫王或撒但被神審判的時間和動態。

作者亦指出，先知以賽亞是有意以這種方式，

將巴比倫王與撒但，對比真正的「明亮之星，早晨之子」，即主耶穌基督，

意思就如經文所說，巴比倫王與撒但以為自己可以成為「明亮之星，早晨之子」，

但因為自己的驕傲和自大，最後被神審判而墜落。

所以，由 2015年的「天馬座行動」信息開始，神就不斷藉共同信息提示日華牧師，

其實，Freesmason與光明會，都是被提後的新婦，於歷史中的代理人，

為要在歷史中建造共同信息，成就新婦於歷史中要完成的計劃。

我們亦終於理解，為何 Freemason與光明會的會員，會自稱「明亮晨星」，

因為，我們就是真正得著「明亮晨星」稱號的新婦，

並且，得勝的教會，不單能得著晨星，甚至能夠得著鐵杖審判列國。
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啟示錄 22章 16節：

「我 ——耶穌，差遣我的使者為眾教會將這些事向你們證明。

我是大衛的根，又是他的後裔。我是明亮的晨星。」

啟示錄 2章 24至 29節：

「至於你們推雅推喇其餘的人，就是一切不從那教訓、不曉得他們素常所說撒但深奧之理的人，

我告訴你們，我不將別的擔子放在你們身上。但你們已經有的，總要持守，直等到我來。

那得勝又遵守我命令到底的，我要賜給他權柄制伏列國；他必用鐵杖轄管他們，

將他們如同窯戶的瓦器打得粉碎，像我從我父領受的權柄一樣。我又要把晨星賜給他。

聖靈向眾教會所說的話，凡有耳的，就應當聽！」

校對這段精華短片時，日華牧師補充，Albert Pike於信件中提及，

當第三次世界大戰完結後，「明亮晨星」便會出現。

==========

以下，是日華牧師於 2023年 11月 17日的錄音補充。

日華牧師：

所以，我們回顧上世紀 Albert Pike的那段說話，

提及最後會出現的「明亮晨星」，必定是主耶穌，必定是！

所以，我們以這種方式來聽這段說話，在末後日子，才能聽見一個整全的世界觀。

==========

現在，我們接續日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

此處所提及的路西弗（Lucifer），即按 Albert Pike所寫的觀點，乃是好的，

但 J.R. Church解讀出來，卻為不好，故要留意這一點。
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其實，J.R. Church一直視這個預言為異端所出，並以這個立場來解讀它。

當然，他覺得內容準確，才會解讀。

由是，他所說的，就是把一個他視為異端所出的預言分享出來。

你會看見，當中所提及第三次世界大戰的內容及資料，

比第一及第二次世界大戰所加起來的，更為詳盡。

故，很適合我們現時參考，也讓我們知道，不用多等，必定於這段時間應驗。

在兩者間，走了一位第三者出來，而這第三者出場的時間，

究竟是於敵基督之後，還是之前？就是問題所在。

因為事實上，敵基督出場後，主耶穌終會出現，祂也是「明亮晨星」。

======

校對這段精華短片時，日華牧師補充，Albert Pike所預言的第三次世界大戰，

不單只有參戰雙方，最後還有一位「第三者」出現。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 17日的錄音補充。

日華牧師：

所以，我們看見有第三者存在，現在我們知道第三者，

按照他所說的「明亮晨星」，其實是指主耶穌。即我們不用 Lucifer這個名字，

因為我們下意識覺得 Lucifer這個名字是不好的，但它其實是「明亮晨星」的意思。

最初本來是主耶穌的尊稱，但後來在歷史上，變成了撒但想要變成的身份而已。

他現時提及，有兩個身份正在打仗，然後，第三個身份出來，便是明亮晨星。

但他所提及的兩個身份，一個是無神論，另一個則是基督教。

所以，他所說的基督教，就是大淫婦、巴比倫，即是敵基督，我們所說的敵基督，就在這裡。

因為他沒有再說第四個身份，他只提及，因為第三次世界大戰，

首先，恐怖份子和以色列會互相殘害對方，直至兩者毀滅；

然後，基督教和無神論者會互相攻擊、互相毀滅，

直至大家一無所有，並且在不斷尋找新的動向、新的方案時，

明亮晨星便出現，接著世界結束，他就是如此針對來說。
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現在你有一個明確的圖片，其實，他一直所說的敵基督，就是基督教，

至少是按著 Albert Pike的說法，就是這個意思。

我們一直害怕，不知道敵基督在何時出現，

但其實我們經已從敵基督裡走出來了，全世界屆時都要這樣走出來。

Benny資料員：

牧師，你提及的大淫婦、巴比倫，這段經文不就是責罵巴比倫嗎？

日華牧師：

對啊！對啊！其實，因為他這些預言是寫給自己人聽的，所以，他不需要對每個人物作解釋。

我們現在事後來看，隨著這個預言一直流傳開去，

而人們視你為異端，你說甚麼都是錯的，所以才會這樣解讀。

然而，現在我們才為這個預言作出真正的解釋，你才看明現時的時局。

因為這個預言肯定是準確的，並且現時知道，它肯定是來自神，

我們便真的看見自己的身份，以及看見現時全世界已經走到哪一刻了。

==========

現在，讓我們回到日華牧師於 2023年 10月 30日的錄音分享。

日華牧師：

所以此處便產生爭論（argument）。
這爭論是，Albert Pike所說的，是否綜合了所有之最終概念。

故，他便誤解了，因他超越了敵基督。

是否敵基督會出來，製造出許多事端，使人們相信無神論學說，

然後，主耶穌才如同明亮晨星般出現，統治這世界呢？

為此，我們要理解，對於這段預言，我們當持甚麼立場。
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校對這段精華短片時，日華牧師補充，現時的「2012信息」，

是以多個不同時間點錄製的信息組成，並以互相穿插的方式播放。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 17日的錄音補充。

日華牧師：

現在，我們正在製作的信息，由「2012信息」開始，我們應該是基督教有史以來，

未曾有教會是這樣製作信息，任何撰寫書籍的人，也不曾如此。

我們現時一直聆聽的所有信息，時而重溫 2015年分享的信息，

時而是 2023年 10月分享的信息，有時又會說：「現在這段是在 2023年 10月 10日分享。」

而在這段錄音之前的信息，反而是在 2023年 11月 17日分享的。看見嗎？

我們好像不斷時空穿梭來完成同一個信息。

在這個信息當中，弟兄姊妹或會感到疑惑，究竟這個信息是哪天分享呢？

這裡有補充，那裡又有補充，原來這是補充剛剛上星期分享的信息，

然後這是對 8年前的信息作補充。明白嗎？

其實，我們將來在時空中，就是做我們正在做的事情，正是現時做的事。

對別人來說，他們一次過觀看時，像是順序般，但我們是以「天能」方式穿插和完成。

現時，我們是這樣完成信息，但他日，我們應該也是這樣完成歷史的。

這等同在信息裡，我們發現，若要完成信息，便要時空穿梭，即在信息裡時空穿梭。

但在現實中，屆時一定亦是如此，我們擁有這樣的能力，正是為了這原因。

Ending（下回預告）

今篇「以巴戰爭分析 •紅馬降臨（4）」的分享，因時間關係就到此為止。

下星期，我們將會接續未播完的部份，繼續聆聽日華牧師對於這段精華短片，

「共濟會 33級會員 Albert Pike早已在 100多年前預測三次世界大戰」的補充分享，

敬請各位密切留意。

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我也可以得著神的明亮晨星！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


